

Colmar, le 2 juin 2016

Communiqué de presse

Colmar Agglomération et la Ligue contre le cancer s'engagent pour des aires de jeu sans tabac

Colmar Agglomération s'engage aux côtés de la Ligue contre le cancer du Haut-Rhin. Grâce à ce partenariat, une centaine d'aires de jeu pour les enfants va être labellisée « espaces sans tabac » sur tout le territoire de l'agglomération.

La loi anti-tabac, par le biais d'un décret du 30 juin 2015, interdit en effet de fumer dans les espaces de jeu en plein-air réservés aux enfants et à leurs familles. Les panneaux, cofinancés par Colmar Agglomération et par la Ligue contre le cancer, le rappelleront aux usagers.

Pour les deux partenaires, la mesure vise à :

- Encourager l'arrêt du tabac
- Eliminer l'exposition des enfants au tabagisme passif
- « Dénormaliser » le tabac
- Promouvoir l'exemplarité et la mise en place d'espaces publics conviviaux et sains
- Préserver l'environnement

Afin de lancer cette campagne communautaire, Gilbert MEYER, Maire de Colmar et Président de l'agglomération, et le Dr Bruno AUDHUY, Président du comité du Haut-Rhin de la Ligue, inaugureront la première de ces aires de jeu « sans tabac » en compagnie de l'ensemble des maires de l'agglomération et notamment de Jean-Marc SCHULLER, Maire de Sundhoffen et puissance accueillante :

Jeudi 9 juin à 18h

Aire de jeu – rue de la gare - Sundhoffen

Les journalistes sont cordialement invités à participer

Contact presse :

Delphine Sivignon

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

delphine.sivignon@colmar.fr

Emma Gauthier

+33 (0)3 89 41 18 94

emma.gauthier@ligue-cancer.net